

# CHRISTOPHER KUTARNA

Co-author Age of Discovery: Navigating the Risks and Rewards of Our New Renaissance

LONDON  
SPEAKER  
BUREAU



## Topics

- Economics
- Government
- Politics

Chris Kutarna adalah penulis bersama Age of Discovery: Navigating the Storms of Our Second Re-Naissance, buku terlaris, yang diakui secara internasional yang diterbitkan oleh Bloomsbury dan St Martin's Press dalam delapan bahasa. Di antara prediksi lain, Chris secara terbuka meramalkan Brexit dan pemilihan Donald Trump.

Pada akhir 2018, Chris meluncurkan Ekspedisi Renaissance: sebuah perjalanan global untuk menemukan, menghubungkan, mendukung, dan menantang para pencari jalan yang memimpin masyarakat dan bisnis ke dunia baru. Ekspedisi nirlaba mengadakan "basecamps" khusus undangan di seluruh dunia. Yang pertama, diadakan di Amerika Utara, mempertemukan Penerima Hadiah Nobel, artis dan penyanyi pemenang penghargaan, miliarder, pemuda yang kurang beruntung dan para pemimpin lainnya untuk menggerakkan paradigma mereka sendiri dan membuat peta baru bersama.

Chris Kutarna adalah presenter utama untuk dua dari tiga program Pendidikan Eksekutif andalan di Oxford Saïd Business School – Program Kepemimpinan Strategis Oxford dan Program Manajemen & Kepemimpinan Oxford Lanjut. (Program unggulan Oxford saat ini berada di peringkat # 2 di dunia oleh Financial Times.)

Esai bulanan Chris (diterbitkan di [www.kutarna.net](http://www.kutarna.net)) dibaca oleh ribuan mantan eksekutif senior, jurnalis, akademisi, pembuat kebijakan, dan pemimpin bisnis.

Dia telah dua kali menjadi Medali Gubernur Jenderal, seorang Commonwealth Scholar, dan Fel-low dari Oxford Martin School di Oxford University. Chris berkonsultasi dengan BCG di New Zealand, Australia dan Cina. Chris Kutarna meraih gelar doktor di bidang Politik (Cina) dari Universitas Oxford, memulai bisnis di Beijing, dan berbicara bahasa Mandarin.

Testimoni:

“Pada acara yang baru-baru ini meluncurkan Festival Bisnis Internasional, Chris Kutarna memberikan presentasi yang menarik tentang 'Masa Depan'. Konsep yang luas seperti itu akan sulit dieksplorasi selama beberapa buku, tetapi Chris berhasil melakukannya dalam waktu 15 menit dan dengan cara yang memikat sekaligus mencerahkan. Saya sama sekali tidak ragu merekomendasikan Chris sebagai pembicara dan berharap dapat menyambutnya sebagai salah satu pembawa acara utama Festival kami pada Juni ini.”

Ketua, Grup Riverside

“Saya menghadiri dan berbicara di banyak konferensi. Saya dapat mengatakan bahwa Anda adalah salah satu keynotes paling menarik dan menggugah pikiran yang saya lihat baru-baru ini. Saya pribadi telah bekerja pada megatren, dan cara Anda menyajikan membawa orang keluar dari zona nyaman mereka.”

Anggota Dewan Eksekutif, EDP

“Chris Kutarna sangat sukses. Industri kami sangat fokus pada tren utama yang Anda prediksi dan bagaimana kami dapat melayani pelanggan kami dengan lebih baik. Terima kasih atas wawasan Anda yang luar biasa.”

Presiden, Institut Listrik Edison

“Chris luar biasa! Kami benar-benar bahagia dan ceramahnya cocok dengan tema konferensi kami dengan sempurna.”

John West Seafood

---

*info@londonspeakerbureau.my +603 2301 0988*